

DESAYUNO-CONFERENCIA Bufete Uría Menéndez Madrid, 13 diciembre 2016

Saludo inicial. Agradecimiento a Uría, escucharles y que nos escuchen.

Tres años de CNMC. Proceso de fusión complejo. Autoridades más potentes del mundo. Y hoy la CNMC es mucho más que la suma de las partes.

La colaboración entre competencia y las direcciones del ámbito regulatorio está dando frutos.

Muy breve: Destacar 3 facetas/planos de trabajo distintos. Destaca la transparencia, impulso a la regeneración institucional, administración electrónica:

Ahorrar costes al ciudadano y acortar plazos.

- Objetivo concreto: Avanzar en disuasión.
- Y elementos específicos de competencia: sanciones a directivos, prohibición de contratar.

Otro objetivo 2017: Diez años de la Ley de Competencia. Buena Ley, fruto del consenso, elaborada de forma participativa. Anuncio Parlamento: propuesta de reforma de la Ley.

- Diálogo.

A su disposición para responder a sus preguntas.